



Wer wir sind

e-REVOLT ist ein innovativer Anbieter von nachhaltigen Mobilitätslösungen. Mit unserer patentierten Technologie können PKW innerhalb eines Tages in digitale, upgradebare Elektrofahrzeuge umgerüstet werden.

Bestandsfahrzeugen wird damit ein zweites Leben gegeben und das Automobil in die Kreislaufwirtschaft überführt. Davon profitieren sowohl unsere Kunden als auch die Gesellschaft insgesamt: e-REVOLT ermöglicht einen schnellen, einfachen und kostengünstigen Umstieg auf E-Mobilität. Rohstoffverbrauch und der CO₂-Emissionen werden im Vergleich zum Neufahrzeugkauf drastisch reduziert.

Das Auto als Garant individueller Mobilität bleibt dem Besitzer somit lange erhalten und kann durch digitale sowie physische Upgrades kontinuierlich an dessen Bedürfnisse angepasst werden.

Who we are

e-REVOLT is an innovative provider of sustainable mobility solutions. With our patented technology, cars can be converted into digital, upgradeable electric vehicles within a day.

Existing vehicles are thus given a second life and the automobile is transferred to the circular economy. This benefits both our customers and society as a whole: e-REVOLT enables a fast, simple and cost-effective switch to e-mobility. Raw material consumption and CO₂ emissions are drastically reduced compared to buying a new vehicle.

The car as the enabler of individual mobility thus remains with the owner for a long time and can be continuously adapted to its owner's needs through digital and physical upgrades.

Ansprechpartner / Contact Person

Ralf Schollenberger

Gründer & Mitglied der Geschäftsleitung



Tel.: +49 171 314 69 57

ralf@e-r3volt.com

www.e-revolt.de

e-R3VOLT GmbH

Johann-Pflügler-Straße 8

85221 Dachau